

Franz Hüber Gedächtnisschau 2016

Das Highlight des Hermelin-und Farbenzwergeclub von Württemberg-und Hohenzollern, ist die jährlich stattfindende Clubschau, die dieses Jahr zum Gedenken an unseren Ehrenvorsitzenden als Franz Hüber Gedächtnisschau abgehalten wurde.

Im Vereinsheim der Kleintierzüchter in Neuler stellten am 1. November 2016 einem schönen Herbsttag, 34 Züchter insgesamt 341 putzmuntere Zwergkaninchen (Hermelin-und Farbenzwerge) in 24 verschiedenen Farbenschlägen den Preisrichtern zur Bewertung und den vielen Besuchern aus Nah und Fern zur Schau.

Der Franz Hüber Gedächtnispreis ging mit 580,5 Punkten (Hermelin Blauaugen) an Martin Brenner und der Gerhard Lochstampfer Gedächtnispreis mit 579,0 Punkten (Farbenzwerge) an Fabian Mack. Des weiteren wurden 25 Clubmeistertitel vergeben und 11 Siegertiere von den Preisrichtern ermittelt.

Der 1. Vorsitzende Heini Jahn gratulierte allen für das insgesamt sehr gute Ergebnis bei dieser Clubschau und bedankte sich beim Verein Neuler, daß wir bereits die dritte Clubschau in Neuler abhalten konnten, sowie bei allen die zum Gelingen dieser Schau beigetragen haben.

Gunther Schmid



Bild Martin Dillmann